
Anfrage der FDP-Fraktion im Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und 

Beteiligungsausschuss am 03.02.2021 

 

Frage: 

Wie ist der Zeitplan für den Aufbau des außeruniversitären Forschungsinstituts in 

Bielefeld durch Helmholtz-Gemeinschaft und Universität? 

 

Antwort: 

Die Art der Zusammenarbeit und Kooperation zwischen Helmholtz-Gemeinschaft und 

Universität steht noch nicht fest. Ein Zeitplan liegt daher lt. Prof. Dr. Gerhard Sagerer 

noch nicht vor. 


